

9月 POTATO だより

令和2年9月1日
ARINKOMURA

日中はまだまだ暑い日が続いますが、赤やピンクのコスモス、赤とんぼ、高い空にかかる白い雲などが、早くも秋の訪れを告げています。この夏、水遊びやどろんこ遊びを存分に楽しみ、ひとり大きく、たくましくなりました。これから運動会に向けての活動がはじまります。体調に気をつけながら、元気に当園してください。



今月のねらい

- ◎当番活動を進んで行う。
- ◎表現遊びを楽しむ。
- ◎自分の思いを保育者や友達に伝える。

今月の活動

- ☆歌『ガンバリマン』『きのこ』etc.
- ☆絵本『どうぞのいす』etc.
- ☆自由遊び☆
 - 戸外プール、水遊び、ストライダーetc.
 - 室内アイス屋さんごっこ、ブロック etc.
- ☆クラス活動☆
 - ・ポップコーン作り ・お散歩
 - ・運動会に向けて運動遊び

新しいお友達

- はかまつか ひより ちゃん
- 平成28年 4月17日 うまれ

プール遊び

長かった梅雨が明け、8月に入りやっとプール遊びができました。子ども達はあっという間に水に慣れ、顔を水につけたり、手をつないで歩いたり、全身を使ってプール遊びを楽しんでいます。水遊びの後の体拭きや、着替えも自分から進んでやる姿がみられます。



フライドポテト作り



先日収穫したジャガイモで、フライドポテトとポテトチップスを作りました。



初めての包丁に、少し緊張しながらも、猫の手でジャガイモを押さえて上手に切ることができ、おいしいポテトができました。



流しそうめん



夏ならではの、食べ方を知ってもらいたいと思い、みんなで流しそうめんを食べました上手に使えるようになったお箸で、一生懸命流れてくるそうめんを取っていました。日本の伝統の楽しい食べ方に、みんな大喜びでした。



夏祭り



夏祭りでは盆踊りを踊ったり、お神輿を

担いだり、引換券を持ってアイスクリームや、

くじ引き、ヨーヨーなどお買い物に行きました。

子ども達のはじける笑顔！！

また一つ、夏の思い出が増えました。

